
平成２７年度 学校関係者評価書

次の質問について、Ａ～Ｄの該当する欄に○印をつけて下さい。

Ａ：よくあてはまる

Ｂ：概ねあてはまる

Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない

質 問 事 項 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

Ⅰ 学校運営に関するもの

【学びの場としての安全教育の推進】

１ ①危機管理意識の高揚、安全教育・安全活動等の取組み ○

②個人情報漏洩等の防止策の推進

【環境整備の推進】

２ ①業務の効率化（ワンアクション・ワントライ運動の推進） ○

②施設設備等の環境整備の充実

【広報活動の充実】

３ ①本校ならではの取組の充実と発信 ○

②ホームページの定期的更新

【学力向上の推進（知育）】

①教師全員の研究授業を実施し授業力向上の推進

４ ②ものづくり教育の推進とそれに係る職員研修の推進 ○

③資格・検定取得の推進

④基礎学力の向上を推進させる組織の構築・研究・実践

【キャリア教育の推進（ライフキャリア・ワークキャリア）】

５ ①総合的な学習の時間特別活動を活用したキャリア教育の充実 ○

②進路面談指導の充実

③就職先・進学先開拓の推進（第１希望進路先の保障）

【こころを育てる教育の推進（徳育）】

６ ①差別をしない許さない人権尊重の精神を育成 ○

②道徳教育の推進、いじめや暴力等防止と迅速な対応

③集団行動・徳育・マナー等の指導の充実

７ 【体を育てる教育の推進（体育）】 ○

①食育・健康・安全に関する教育の推進 ②部活動の推進

８ 【人材育成】 ○

①職員研修会の充実 ②校外研修会への参加

Ⅱ 生徒・保護者・職員による「学校評価アンケート結果」を見られて、本校教育に関するご

意見をお書き下さい。

・保護者のアンケートも、学校を評価するのはとても難しいです。そこまで学校を知る人も少な

いと思います。ただ、保護者から学校に対する要望はとても大事な意見だと思います。

・子供たちのがんばっている姿をもっと保護者の方に見ていただきたいと思います。

・校長先生の指導のもと、大変素晴らしい取組をしていただいていると思います。３年間という

短い期間で結果を求めるには難しい点が多いと思います。

・大変良くやっていただいていると思います。マナー教育にもっと力を入れていただきたいと思

います。

・精神力を培う教育もなされていると思います。体力的にも優れた生徒が多くとても活発な空気

を感じます。勉強においても多面的な工夫がされており、意欲的に取り組んでいると思います。



社会に出てからも生徒のためになるような指導がされていて良好です。

・学力の向上は教員と生徒または保護者の力を合わせることです。生徒の学習意欲を生み出すた

め、生徒に興味を持たせるような課題を与えるなどの工夫を進めて欲しい。

Ⅲ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等を忌憚なくお書き下さい。

１ 本校の学校経営方針について

・学校経営のために掲げられた「基本方針」及び「重点目標」は、妥当なものと思います。

２ 本校生徒の状況について

（１）本校生の登下校の状況（自転車、服装等）

・登下校時の生徒の状況を見かけることが少ないことからはっきりとは言えませんが、一部に

スピードの出しすぎや安全確認ができていないなどの状況もあるようです。事故防止の上か

らも更なる指導をお願いします。

・自転車通学のマナーが悪く、３列とかで走行しています。交通事故が多くて当たり前だと思

います。

（２）本校生が注意すべき点

・生徒の皆さんには、元気よくはつらつと学校生活を送っていただきたいと思います。その上

で、３年間でしっかりとした基礎力をつけていただくことが大切だと思います。

（３）本校生のよい点、伸ばすべき点

・良い点は、部活動において優秀な成績をあげていること、就職率が高いこと、資格取得に積

極的であること、生徒指導が徹底していることだと思います。

・伸ばすべき点は、卒業後の社会人としての環境に対応していくための基礎力（学力・資格力

人間力）の向上を図ることではないかと思います。

３ 部活動や資格取得の取組について

・部活動は、加入率が高く、体育系・文化系・工業技術系いずれの部も優秀な成績を残してい

ることから十分な取り組みがされているものと思います。

・資格取得は、全国の工業高校の中でも上位の成績を上げているとことから、積極的な取り組

みがされているものと思います。

４ 進路指導の取組について

・１００％の就職率を達成しており、きめ細やかな指導がなされていると思います。就職後３

年以内に退職する者が３割に達するといわれていますが、本校の卒業生はそのような状況に

陥らないような進路指導をお願いします。

・また、若者が地域に残って活躍してくれることが、まちづくりや地域の活性化には欠かせな

い要素であることから、地元企業への就職を推進していただきたいと思います。

５ 体育大会や文化祭、地域のイベント等への参加などの学校行事について

・体育大会や文化祭にはよく取り組まれていると思います。また、地域のイベントにも積極的

に参加されていると思います。

・更に人間力（たくましさ）を育てていけば、必ずその子たちの未来は輝くだろうなと感じた。

素晴らしい体育大会でした。


